

# Inalterables los precios dice IRA

Se mantienen inalterables los precios de los productos que distribuye el IRA, así lo expresó el Lic. Alfredo Navas, Gerente General de dicha institución.

Señaló que los precios actuales de la libra de frijoles es de 60 centavos; el quintal de maíz C\$31.50; la libra de arroz 55 centavos, en el caso de este grano enfatizó en su alta calidad y en la gran aceptación que tienen el arroz del IRA, en los consumidores.

Dijo a la vez, que el precio del azúcar morena es de 50 centavos; la leche de mejor calidad a nivel del área centro-

americana en cuanto a precio, lata 21 colones, y 2.75 la bolsa del mismo producto. El Lic. Navas reiteró el propósito del gobierno de mantener inalterable los precios de consumo diario.

Informó que tanto el Ministerio de Economía, como el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), están vigilantes para contrarrestar el abuso en el alza de los precios. Asimismo para evitar las fluctuaciones indebidas o ilegales.

Reafirmó que todos los salvadoreños tienen el deber y la obligación de denun-

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**PARTICIPAN DE JORNADA.** Más de cien profesionales de la Odontología al servicio de la Fuerza Armada, participaron en la Primera Jornada de Odontología de la F.A., que desarrolló en el Hotel

Presidente el Sábado el Batallón de Sanidad Militar. La inauguración del evento estuvo a cargo del Director del Hospital Militar, coronel y Dr. Rodolfo Girón Flores. Aspecto general de la concurrencia.

## A Juez 3 subversivos capturados por la P.N.

Los terroristas Ricardo Erazo Mártir, Víctor Manuel Mendoza Bonilla y Miguel García Chicas, de la organización FAL (Fuerzas Armadas de Liberación) del Partido Comunista Salvadoreño (PCS), integrante del FMLN-FDR, fueron consignados al Juez Militar de Instrucción por

la Policía Nacional.

El primero de los citados con larga trayectoria delictiva subversiva terrorista, quien dentro de las filas de las "FAL" ha venido utilizando el seudónimo de "Félix", encargado y responsable de dirigir las accio-

—Pasa a la página 23—



A TRIBUNAL. Ricardo Erazo Mártir, fue capturado por la Policía Nacional, al comprobarse su militancia en las "FAL", será consignado a la orden del Tribunal Militar, por actividades contrarias a la democracia.

### Curso docente a nivel educativo

Mejorar las relaciones interpersonales entre docentes, alumnos y padres de familia, es el objetivo del Primer Seminario Taller sobre Relaciones Humanas y Comunicación para el Magisterio Salvadoreño.

Este evento es organizado por la Dirección de Bienestar Magisterial proyectado a nivel nacional y contribuirá al logro de la armonía y colaboración mutua.

La justificación del proyecto dijeron voceros de la

## Sindicato condena el caso Espíritu Libre

Protesta por el atentado contra el grupo musical Espíritu Libre, externa el Sindicato Gremial de Músicos, Artistas y Salvadoreños.

El artículo recibido en esta Redacción, vienen titulado "violencia", y a continuación lo transcribi-

mos textualmente:

La palabra que titula este artículo, es nuestro pan cotidiano. Todos sabemos que la violencia es mala, venga de donde venga. Queremos referirnos al fatal atentado sufrido por

—Pasa a la página 15—

## Asaltantes de banco entre los 149 fugitivos

Entre los ciento cuarentinueve reos que se fugaron la tarde del pasado Viernes en el Centro Penal de Mariona, figuran los tres sujetos que en Agosto del año pasado asaltaron un banco en Soyapango.

Se trata de los individuos Juan Saúl Barahona, José Gabriel Hernández Ayala y

Roque Antonio Mejía Martínez, quienes a principios de Agosto del año pasado asaltaron la sucursal del Banco Agrícola Comercial en la ciudad de Soyapango.

El objetivo del asalto, el robo, fue frustrado por la inmediata intervención de

—Pasa a la página 13—

—Pasa a la página 23—

## Caficultores exigen les pague deudas INCAFE

Más de 400 millones de colones ha recibido el INCAFE, por la venta al mercado paralelo de 90 millones de dólares.

Así lo expresó el Tesorero de la Junta de Gobierno de la Asociación Cafetalera de El Salvador, señor Orlando De Sola, al señalar que el Instituto Nacional del Café aún no ha cancelado las deudas que tiene con el sector cafetalero nacional, por las ventas del último trimestre de la cosecha de 1984-1985.

El INCAFE, añadió, debería pagar de inmediato lo que debe a los caficultores del tercer trimestre, ya que el Banco Central de

—Pasa a la página 23—

## Arrepentido de fuga llama a compañeros

Carlos Alejandro Quiñones Vides, uno de los reos arrepentidos de su fuga del Centro Penal de Mariona, se presentó en horas de la mañana del Sábado, explicando que "sólo quería unas cuantas horas de licencia".

Luego, dijo que él se incorporó al grupo de fugitivos, porque creía que los

guerrilleros les iban a matar, pero que cuando se enteró de que no era así, dispuso quedarse cerca del Centro Penal de Mariona, se bebió unos tragos y al amanecer del Sábado regresó al penal.

Cuando le preguntaron que por qué no se había

—Pasa a la página 13—

## VIII Juegos Florales Zacatecoluca de 1985

Los Octavos Juegos Florales Salvadoreños de 1985, está promoviendo desde ya, la Casa de la Cultura de Zacatecoluca, Departamento de La Paz.

Según voceros del Comité Pro-Juegos Florales, el objeto del evento es el de estimular la tradición cultural de San Salvador, a través de la producción literaria, reconociendo el intelecto

creativo de los escritores del país.

Por el momento, señalan, se ha convocado al Octavo Certamen de Juegos Florales Salvadoreños correspondientes a 1985.

Las bases para la poesía y el cuento, son las siguientes:

1) La recepción de trabajo

—Pasa a la página 50—



DETENIDO. El terrorista Miguel García Chicas, fue detenido por la Policía Nacional, por comprobarse su militancia en un célula del FMLN-FDR. Será puesto a la orden del Juzgado Militar correspondiente.



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

5 POSTES DERRIBADOS. En el tramo de carretera entre Apopa y Nejapa, fueron derribados cinco postes energéticos, dejando sin servicio eléctrico a varias

localidades de la periferia capitalina. Las reparaciones del caso las realizaron con toda prontitud cuadrillas de trabajadores de la CAERSS.

—Pasa a la página 48—

# Incrementarán los recursos naturales

La protección e incremento de los recursos naturales del país, son los lineamientos de la política trazada por el Centro de Recursos Naturales, encaminada a una producción permanente y sostenida.

Así fue informado por funcionarios del MAG, quienes expresaron que se está promoviendo su uso racional, de manera que pueda mantenerse la capacidad de producción en forma sostenida y hasta incrementada.

Los voceros del MAG, declararon que es objetivo fundamental de la política,

proteger, mejorar y restaurar los recursos: suelo, agua, bosques y fauna silvestre, a fin de que se acondicionen a una producción permanente y sostenida de modo, dijeron, que satisfagan la creciente demanda nacional y las exportaciones.

Asimismo, indicaron que se determina el uso racional de la tierra, de acuerdo con su capacidad de uso mayor: Agropecuario y Forestal, en concordancia, expresaron, con los objetivos de la política agraria del gobierno.

—Pasa a la página 48—